



## **AN no escatimará esfuerzos, señala. Romero destaca defensa de autónomos**

El PAN no escatimará esfuerzos para defender a México y a sus instituciones, como lo hizo durante el pasado periodo ordinario de sesiones en la Cámara de Diputados. Así lo afirmó Jorge Romero, líder parlamentario de Acción Nacional en el Palacio de San Lázaro, al subrayar que su bancada seguirá dando la batalla para transformar el país en uno de oportunidades y donde se escuchen todas las voces por igual. Al hacer un

recuento del recién clausurado periodo de sesiones, el legislador panista subrayó, entre otras materias, la defensa de los organismos autónomos. “Concluimos otro periodo de sesiones en el que, entre otras cosas se discutió y votó el último presupuesto de egresos del sexenio, defendimos los contrapesos constitucionalmente autónomos de nuestro país y exigimos atención para los afectados por el huracán *Otis*”, dijo